

PRESSEMITTEILUNG

NR.: 74/2025 ▪ DATUM: 03. April 2025

10 Jahre „Stadtradeln“ in Eberswalde

Auch in diesem Jahr können sich alle Eberswalderinnen und Eberswalder auf ihr Fahrrad schwingen und gemeinsam für ein gutes Klima radeln. Vom 10. bis 30. Mai 2025 beteiligt sich die Stadt Eberswalde erneut am „Stadtradeln“, einem Wettbewerb des Klimabündnisses¹, welcher dazu einlädt, alltägliche Wege mit dem Rad zurückzulegen und das Auto stehen zu lassen. Die Stadt ist zum bereits zehnten Mal dabei. Mitmachen kann jede Person, die in Eberswalde wohnt, arbeitet, eine Schule besucht oder einem Verein angehört.

Registrieren kann man sich schon jetzt im Internet unter stadtradeln.de/eberswalde. Einfach *Eberswalde* als Kommune suchen, sein Team auswählen oder ein neues Team gründen. Ab dem 10. Mai können die gefahrenen Kilometer dann ganz einfach über die Stadtradeln-App aufgezeichnet oder handschriftlich im Kilometerbuch eingetragen werden.

Ein vielfältiges Begleitprogramm zur Radkultur ergänzt den sportlichen Rahmen des Stadtradelns kulturell. Neben einem Fotowettbewerb gehören auch Angebote wie eine Fahrrad-Selbsthilfewerkstatt oder auch Vorträge rund ums Fahrrad und das Radreisen dazu.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter stadtradeln.de/eberswalde

¹ <https://www.stadtradeln.de/darum-geht-es>